

Pátzcuaro

Sí habrá acceso a Janitzio en Día de Muertos para turistas

patzcuaronoticias · 22 septiembre, 2020



Me gusta 88 mil

Cierre sólo parcial en Janitzio en Noche de Muertos

El domingo 20 de septiembre circuló una **versión no oficial** sobre el **cierre de la isla de Janitzio** para los turistas, esto durante la celebración de la Noche de Ánimas, también conocida como Noche de Muertos o Día de Muertos. Lo anterior con motivo de evitar más contagios de COVID-19.

Tras la noticia, medios de comunicación anunciaban la cancelación de Noche de Ánimas para los turistas, sin embargo, en una reunión sostenida el lunes por la mañana entre **autoridades de Janitzio y el Gobierno Municipal de Pátzcuaro**, se dio a conocer el detalle de la propuesta por parte de los isleños.

Sí habrá acceso a turistas en Janitzio durante Noche de Ánimas (Día de Muertos)

De acuerdo a un documento, firmado por las autoridades de la isla, plantean celebrar la Noche de Ánimas sólo con la gente perteneciente a la isla, pero sólo los días **31 de octubre y 1 de noviembre**. El día 2 de noviembre sí se **permitirá el acceso al turismo**, bajo estrictas normas sanitarias.

Además, se plantea dar **acreditación a medios de comunicación** para que puedan dar cobertura a una de las tradiciones más grandes de México.

Está por definir el procedimiento que será implementado para controlar el acceso a la isla el día 2 de noviembre.

7 comentarios

Ordenar por Destacados

Añade un comentario...

**Mary Morles**

No puede ser posible que las autoridades no pienses en la salud de niños de la gente mayor esta muy resiente los sepelios es muy riesgoso lo k ban hacer k mal k como siempre n tengan consciencia las tradiciones pueden esperar si creen tanto en sus costumbres de eran entender que ellos más k nadien saben por lo k están pasando pero como siempre las autoridades hacen menos a los comuneros y dejan que entre ellos mismos c pisoteen y luego por k el gobierno k keja xk el pueblo c levanta en su contra

Me gusta · Responder · 2 s

**Juan Penas**

que el presidente no les impongan lo que tienen que hacer son puros intereses de el y sus agremiados

Me gusta · Responder · 1 · 2 s

**Leovigildo Bartolo Lopez**

Información con sesgo a que no se acate lo que ya se estableció Existen intereses muy fuertes para dejar pasar al turismo, son unos cuantos los que estan enfurecidos por haber vetado la entrada esos días.

Me gusta · Responder · 2 s

**Mayra Hurtado**

Chequen bien la información, no confundan

Me gusta · Responder · 2 s

**Juan Dela Cruz**

Es mentira que aya acceso esos días en la reunion llevada a cabo en la comunidad se determino que no se va a permitir la entrada a personas ajenas a la isla, janitzio es una comunidad que toma determinaciones en reuniones y ni el presidente municipal tiene la facultad de venir a decirnos que es lo que vamos a aser, ya se acuerdo y de no acatarse el acuerdo las autoridades tendran que enfrentar una posible demanda por no acatar lo que la comunidad ya determino.

Los comuneros de janitzio no permitiremos violaciones a nuestras formas tradicionales de conducirnos.

Me gusta · Responder · 30 · 2 s

**Anton Anguiano**

No lo permitan!!! Únanse hoy mas que nunca se necesita controlar la pandemia

Me gusta · Responder · 3 · 2 s

**Lupita Sagrero**

Pendejadas, si varias personas de la isla esta contagiadas...a que exponen a la gente... Bueno tambien los irresponsables que asistirán y no tienen conciencia

Me gusta · Responder · 13 · 2 s

**Moises Ordoñez Corona**

Muy bien excelente noticia para que aya economía para los artesanos

Me gusta · Responder · 3 · 2 s

[Plugin de comentarios de Facebook](#)

Me gusta 88 mil

Etiquetas

Noticias en Pátzcuaro